

困ったなあに答えます

佐々木知子
法律相談士



佐々木知子
弁護士
帝京大学法学部教授

娘の結婚相手が怪しいです。
離婚するべきでしょうか。

離婚することはできますが、
本人の気持ち次第です。

あの後どうなっているのか気
に掛けっていました。

新郎新婦共に京都にお住ま
い、新郎の大学も職場も京都な
のであれば、普通京都でお披露
目しますよね。それを明治神宮
で挙行する、友人も同僚も上司
も呼ばない…。結婚式のお写真、
お身内の皆さん撫然とした表
情で映っていたのを覚えていま
す。ひとり新郎だけがニコニコ
で、その身内といえば両親だけ。
一人っ子といえど親類はいます
よね。あの時あえて言いません
でした。が、彼は長身なのにご両
親は共に小柄で、顔も全く似て
いない。それで、家には行かれ
たの?と聞いたら、行かせても
らえない、相手の両親も来ない
とのこと。もしかしてレンタル
ペアレント?と思つたのでした。

婚姻届の本籍もなぜだかあえ
て明治神宮にしてますよね。本
学歴詐称は実は割とよくあって、
もし結婚前に相談を受けていた
ら、職場も身元も興信所に依頼
され、普通ではない。こ
とはいえ、身元を消しているわけ!
?本



また娘のことです。

先生にも一度会つていただ
きましたが、地方の国立大学
を出て、性格も良いし容貌も
悪くないのに、なかなか良い
縁がなくて、ようやくお見
合いで決まったのですが、つ
まらない人だったのですで婚約を
解消したところ、慰謝料など
請求される羽目になり、その
節は先生に大変お世話になりました。しばらくして、小さな
集まりで、背が高くてハン
サム、私たちの地元京都の一
流大学を出て京都の一流企業
に勤めているという方と知り
合い、うれしいことにすぐに
プロポーズされて、二つ返事

で承諾して結婚したのは先生
もご存じの通りです。

ただ、なんだか変で、相手の
千葉にあるという実家には一度
も呼ばれず、結婚式は絶対に明
治神宮でやる、互いの友人、職
場の同僚も呼ばないとのこと、
私たちは不承不承明治神宮に出
掛けたでした。会社にも絶対
に連絡するなどのことで、娘は
職場の様子も知りません。何よ
り、娘はもう30歳なので一日も
早い出産をと皆望んでいるのに、

で承諾して結婚したのは先生
もご存じの通りです。

ただ、なんだか変で、相手の
千葉にあるという実家には一度
も呼ばれず、結婚式は絶対に明
治神宮でやる、互いの友人、職
場の同僚も呼ばないとのこと、
私たちは不承不承明治神宮に出
掛けたでした。会社にも絶対
に連絡するなどのことで、娘は
職場の様子も知りません。何よ
り、娘はもう30歳なので一日も
早い出産をと皆望んでいるのに、

料から月15万円程度を渡される
だけなので生活にも困っている
こと。結婚式から3年。身
内も皆おかしいと言っています。
夫の弟が京都の大学で教授を
しているのですが、彼はその一
流大学を出ていないのではない
かと言い出しています。職場も
本当に在籍しているのかどうか。
先生、これは離婚せざるを得な
いですね。

家を建てるからと働かされ、給

料から月15万円程度を渡される
だけなので生活にも困っている
こと。結婚式から3年。身

内も皆おかしいと言っています。
夫の弟が京都の大学で教授を

しているのですが、彼はその一
流大学を出ていないのではない
かと言い出しています。職場も

本当に在籍しているのかどうか。
先生、これは離婚せざるを得な
いですね。

して調べるよう勧めていました
が、私が報告を受けたのは結婚
後だったので、何も言いません
でした。

ご相談者方は名家で資産もた
くさんあるので、結婚詐欺をた
くらんなどということは考えられ
ますね。こちらは結婚を焦つて
いるのだろうに調べもしないは
ずとタカをくくつていたでしょ
う。実は以前から気になつてい
たのですが、ご本人の気持ちが
見えないので。ご主人のも
見えない。婚約解消の後始末
いのであれば、今現状でもとう
ていい相手を信用できない、という
ことで離婚はできますが、ただ
お嬢さん自身が気持ちを強く持
てるかどうか。母親が離婚をす
るわけではないので。今となれ
ば子供ができなくて良かったと
思いますが、お嬢さん自身が自
分の人生をどうしたいのか、問
題はそこだと思いますよ。